日時				天候	5/2 晴れ、5/3 晴れ後曇り 5/4 曇り時々雨、5/5 曇り後晴れ
山名					
CL	友人:鶴岡	参加者	高藤、(友人:鶴岡、高	垣、菅谷)	)
(コース)	5/2(土) 新宿7:00-(JR)小淵沢8:54-(タクシー)観音平10:00 -雲海10:50-押手川11:50(昼食) 12:10-編笠山13:50 -				
	青年小屋14:10 (標高差)1377m (歩行時間)3h40 天候:晴れ				
	5/3(日) 青年小屋7:15-権現岳8:45-昼食11:00-キュレット小屋11:35 -赤岳14:15-赤岳展望荘15:00				
(イベドロ)	(標高差)376m (歩行時間)7h35 天候:晴れのち曇り				
	5/4(月) 赤岳展望荘6:40-行者小屋7:40-美濃戸山荘10:05-八ヶ岳山荘11:10-(温泉)12:30-(タウシー)麦草峠白駒				
	入口-白駒荘13:50 (標高差) 1720m (歩行時間) 4h30 時々雨				
	5/5(火) 白駒荘7:00-高見石7:35-丸山8:10-麦草峠9:05-大石峠 9:15-茶臼山11:00-あずまや11:20-山頂駅12:10-				
	山麓駅12:36 13:00-茅野駅13:52 茅野駅15:18-新宿17:26-羽田空港 18:28羽田空港20:00-福岡空港21:55				
	(標高差)151m (歩行時間)5h10 曇りのち晴れ				
	一日目 : 晴天に恵まれた初日でとても日差しが強かったですが、編笠山の途中まで原生林で多少雪が				
	ある程度でとても歩きやすかったです。押手川を抜けると急になり雪も多く(埋まると膝までありました)なり				
	ましたが、アイセンは付なくて大丈夫でした。景色は南アルプスを見ながら登りました。最後は火山岩を登ると				
	   頂上です、頂上は眺めは素晴らしかったです。青年小屋までの下りも雪が有りましたがアイゼンは付けなくて				
	   よく、最後は大きい火山岩で物を落とすと取れないような所でした。青年小屋では赤ちょうちんが出迎えてく				
	れました。小屋では食後にギターの演奏などあり部屋はこたつ有の6畳ほのでゆったり眠れました。小屋か				
	64分ほどで水場があり水を確保しました。雪が有ったためかもっと遠く感じれました。				
	54万はC C小場かめ9小を帷床しました。当か有つたためかもつと遠へ感しれました。 				
	二日目 : 晴天で	富士山も綺麗に見	見ながら権現岳頂上へ景色	さも360度月	良かったです。キュレット小屋に行く途
	ナモハザフジャリ	ちまいこも 結えの	で心和で下れ目でも増了。	の生が目さ	ラかノレブナ 休かっと ボナーナー 電が

二日目: 晴天で富士山も綺麗に見ながら権現岳頂上へ景色も360度良かったです。キュレット小屋に行く途中長い梯子があり、あまりにも続くので心配で下を見ても梯子の先が見えなくとても怖かったです。もし雪が有りアイセンで降りる事を考えるととても良かったです。

キュレット小屋は空いておらずトイレだけ使用、赤岳の登りでは岩稜でとても崩れやすく落石に注意しながら登りました。鎖を頼りにトラバースする時は高度感が有り恐怖を感じました。その後何度かの梯子や鎖を通り山頂に到着した時の達成感は今までにない感じでした。

もし今登ってきた所を降りる事を考えると、とても降りれる思いがしませんでした。

頂上では祠があり景色は南アルプスから富士山が眺望できました。赤岳天望荘への下りは雪がありましがアイセンを付ける必要はありませんでした。赤岳天望荘での食事はパイキング(炊き込みごはん・角煮・鶏のトマト煮込み・山菜天ぷら・生ハム・フルーツ等)で大変豪華でした。部屋も2畳程の部屋に2人でグッスリ眠れました。

三日目: 本来四日目が天候が悪くなる予定でしたが二日目の夜から雨が降り朝には小雨と風が強い状態でした。小屋の人の話だと三日目のルートはおススメできませんとの意見を受け下山し三日目の小屋までタケシー移動することにしました。赤岳天望荘から行者小屋まで雪がありアイセンを付けて下山しました。途中ケレーチングの階段がありアイセンを引っ掛けないように降りました。行者小屋でアイセンを外して沢沿の道と林道で雪もなく歩きやすかったです。ハケ岳山荘にて久しぶりのお風呂に入り、タクシーで麦草峠白駒入口まで行きました。途中桃の花やタンポポが綺麗に咲いていました、あんなにタンポポが咲いているのを見る事もないでしょう。麦草峠白駒入口から白駒荘まで15分でしたが、雪があるなか観光客がたくさんいました。白駒荘では貸切状態で部屋も6畳でこたつ付で快適でした。

四日目: 天候は曇り。出発が遅れた為、縞枯山を中止しました。

白駒荘から高見石小屋まで雪が30cmはありましたが、アイゼンを付けなくても大丈夫でした、

高見石小屋から白駒池が良く観えました。大石峠から茶臼山まで思ったより時間がかかり茶臼山の展望所を断念し下山。あずまやまでは人があまり通った後がなくコンパスを頼りに進みました。途中中央アルプスが観れました。あずまやから山頂駅は木道が続きとても滑りやすかったです。山頂駅は観光客が多く晴天でした。今回予定通りに進みませんでしたが、赤岳まで晴天で良かったので次回赤岳の続きを行きたいです。

この度は良い経験ができました。







